

Veracruz, Julio 15 de 1919

Señor Gral.

Alvaro Obregón



~~CONTINUA~~

Nogales, Son

Muy estimado Gral. y amigo:

Involuntariamente he permanecido sin comunicarme con Ud., debido a diversas causas, pero mediando ahora, las circunstancias actuales que se presentan y que son el motivo de la presente, deseo ante todo, que estas cuantas letras, sirvan para hacer llegar a Ud, un saludo afectuoso de su amigo.

Con positivo gusto é interés, he tenido conocimiento, por diversas informaciones de la prensa, tanto de la Capital, como de la local del Estado, de la aceptación por parte de Ud. de su candidatura para primer Magistrado de la Nación, para el próximo periodo presidencial.

Como antes digo a Ud., he tenido positivo gusto, por tratarse de un amigo para quien guardo grande estimación, é interés, por otra parte, porque todos los mexicanos que nos preocupamos por el porvenir de nuestra Patria, estamos ávidos de que el orden se restablezca cuanto antes en el país, y a no dudarlo, la designación de la personalidad de Ud, por diversos grupos políticos que radican diseminados en distintos lugares de la República, como candidato a tan importante puesto, no puede ser más acertada, si se atiende a las grandes energías y cualidades que, a mi humilde juicio reúne la persona de Ud., como está ya bien demostrado; por lo que, todos los que anhelamos la prosperidad y bienestar de la Nación, vemos en Ud. el hombre llamado a consumir la inmensa obra de reconstrucción nacional, poniendo a nuestro país a la altura de las naciones mas civilizadas del mundo, colocándolo en el lugar que justamente le corresponde.

Por diversos motivos que sería largo enumerar, hasta ahora he permanecido completamente apartado de la política; pero comprendiendo que es llegado el momento de que colaboremos todos los mexicanos bien intencionados, para lograr el bienestar que tanto reclamamos, no puedo menos que hacer a Ud. presente mi adhesión incondicional y ofrecer a Ud. mis humildes servicios, compatibles con mis labores que me proporcionan los elementos más indispensables de vida, pues debe Ud. saber, mi querido Gral., que después de haber estado trabajando en el puerto de Mazatlan, por mi cuenta, como Agente Aduanal, con bastante éxito, logré hacer algunas economías a costa de muy grandes sacrificios, economías que más tarde perdí en malos negocios y por causa de enfermedades, en la Capital de la República y hoy me tiene Ud. trabajando como empleado en la Agencia Aduanal de A.E.Hegewisch, en donde tengo el gusto de ponerme a sus ordenes.

Como Ud. recordará la última vez que tuve el gusto de verlo y conversar con Ud. por algunos momentos, fué el día en que ofreció a Ud. un banquete el comercio de Mazatlan, al que tuve el honor de concurrir en compañía de los Sres/ Rodriguez Peña y Fortunato Vega.

Termino la presente, suplicándole encarecidamente que si tiene Ud. oportunidad de ver a los Sres/ Don Ramón Ross e Ignacio Velderrain de quienes siempre hago muy buenos recuerdos, se sirva saludarlos muy cariñosamente y para Ud. mi querido Gral. van mi felicitación sincera así como mis fervientes votos por su conservación personal, en unión de su estimable esposa, a quien se servirá Ud. hacer presentes mis respetos.

Esperando tener el gusto de saludar a Ud. cuando se realice su viaje de propaganda por este puerto, s írvase Ud. aceptar mientras tanto la adhesión incondicional y un estrecho abrazo de su amigo

Antonio M. Ferrer

Dirección: Antonio M. Ferrer y A. E. Hegewisch Mazatlan

4 de agosto de 1919



Sr. Antonio M. Ferrer,
c/ Sr. A. E. Hegewisch,

Veracruz, Ver.,

Muy señor mío y amigo:--

Con satisfacción he me enterado de su grata carta fecha 15 de julio ppdo. y correspondo a ella para expresarle mi agradecimiento por la simpatía que me manifiesta con motivo de mi postulación para la Primera Magistratura del País en el próximo período constitucional.

En primera oportunidad gustoso haré presentes sus recuerdos a los señores Ross y Velderráin.

Le envío un cordial saludo y me es grato repetir-
me

su afectísimo amigo y atento S.S.,